

Identifican en Chile a siete de los fallecidos por represión



Santiago de Chile, 22 oct (RHC) La vocera de la Fiscalía Nacional de Chile, Marta Herrera, dio a conocer la identidad de siete de los 15 fallecidos registrados como consecuencia de la represión gubernamental a las protestas sociales por el alza de los precios de los servicios públicos.

En declaraciones a la prensa la funcionaria precisó que el Ministerio Público indaga sobre las causas de las muertes, las cuales son en su mayoría por abusos de los efectivos del Estado desatados durante los enfrentamientos populares.

'Como hay una preocupación especial en este sentido el Fiscal Nacional ha instruido a la unidad especializada en derechos humanos de la Fiscalía Nacional coordinarse con todo el país para efectos de apoyar las investigaciones que tengan que ver con violencia estatal', detalló la portavoz.

En ese sentido, recalcó que el ente gubernamental va a 'perseguir aquellos actos que se produzcan en el contexto de violencia institucional', e instó a la ciudadanía a realizar las denuncias tanto en las dependencias de la Fiscalía como en el Instituto Nacional de Derechos Humanos.

La funcionaria precisó que entre los fallecidos están: Paula Lorca de 45 años de edad y Alicia Cofré (47) ambas de la zona occidental del área Metropolitana, el ciudadano peruano Renzi Barbosa, así como, José Uribe (25), Manuel Rebolledo (23), Kevin Gómez (23) y el ciudadano ecuatoriano Romario Veloz

todos muertos a manos de militares, según datos de la Fiscalía Nacional.

El aumento del precio del Metro de Santiago desató desde el 6 de octubre una oleada de protestas en todo Chile, que con el paso de los días despertó la incomodidad de la ciudadanía ante las altas tarifas de otros servicios públicos, el nulo reparto del sistema de pensiones o las deficiencias en la salud pública. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205602-identifican-en-chile-a-siete-de-los-fallecidos-por-represion>



Radio Habana Cuba